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 今回は神戸新聞記者の三好さんに来てもらいました！！三好さんの話を聞いていると話し上

手で聞き上手で驚きました。会話にストレスがなく自然に話しかけられました。最近の新聞で

ある戦争や最近の芸能人の事情やその心情だったり、今この世界で起きている世界の情勢

だったり、最近ではイランとイスラエルの戦争が終わった事など、なぜそのイスラエルとイラン

の戦争が停戦したのかを三好さんが事細かに伝えてくれました。特に気になったのは新聞が

できる行程などが気になりました。取材、会議、印刷、配送、と基本的な新聞の作り方などを

三好さんが教えて下さいました。僕の今までの新聞の認識は番組の予定表を見るだけと僕の

中ではなっていましたが、今回の授業を通して新聞の認識が変わった気がします。 

 まだまだ僕が知らない新聞の魅力などいっぱいあると思います。これからもこの経験を活か

して頑張っていきます。 

                                                     大蔵中学校 3年生 

 今日の授業は、新聞記事の見方を聞き、新聞を見せてもらいました。一番印象に残っ

たのは、神戸空港の記事です。 

                             大蔵中学校 1年生 

 今日の授業は、戦争とか万博とかトランプさんの話でした。戦争は、早く終わって欲しいなと

思います。万博に行くかは、わからないけど楽しかったです。 

大蔵中学校 2年生 

 


